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２０２４年度（令和６年度）私立認可保育所（園） 
認定子ども園関係予算等についての要望 

 
国への要望事項 

 

○公定価格および配置基準の抜本的な見直しをおこなってください 
現在の公定価格は、急激に進む少子化を想定した内容となっておらず、今後は事業継続

を行うことが難しい施設もでてきます。早急な少子化への対応とともに、各施設が安定的

に運営できるよう、公定価格の見直しをおこなってください。また、配置基準の見直しを

早期に実現し、適正な保育環境が維持されるように強く求めます。 

 

・公定価格の人件費部分は昨今の最低賃金上昇を反映していません。処遇改善費等加算に

より職員の処遇改善を進めていただいておりますが、保育士と全産業の労働者の平均賃

金とでは未だ大きな開きがあり、十分なものとは言えません。 

 

・主任保育士専任加算の要件撤廃および事務職員の常勤化を求めます。 

 

○ICT化システム導入後の継続補助をおこなってください 
 業務改善のための ICT 化システム導入の補助が創設され、各施設においては ICT 化を

おこない、業務改善の効果を上げていますが、導入から５年が経過し、システムの更新や

リース料等の負担が発生しています。 

 国においては令和５年度予算で導入要件の見直しが行われていましたが、システム導入

時だけの補助ではなく、システムの更新やリース料等の負担の発生に対応できるよう制度

の拡充をおこなってください。 

 

〇物価高騰対策への補助を継続的におこなってください 
昨今の国際情勢と原油価格に起因する光熱費や食材料費等の急激な高騰は、保育所等の

運営にも大きな影響を与え、各施設の自助努力では対応できなくなっています。今後さら

なる物価上昇が予想されるなか、子どもたちの健やかで安全な育ちを保障するためにも、

継続した措置を講じていただくよう要望します。 



 

 

出雲市への要望事項 

 

 

 

〇出雲市私立保育所等いきいき補助金の継続と拡大をおこなってください 

出雲市独自の補助制度『出雲市私立保育所等いきいき補助金』があることにより、各施

設では保育の質の確保と地域ニーズへの応答性を保つことができています。 

公定価格では補えない部分への出雲市独自の補助であり、出雲市内の保育の質を確保す

るためにも、削減されてきた研修費の増額および、この補助金の継続をお願いします。 

 

 

○自然災害発生時の避難先確保および適切な一斉休園の指示をお願いします  

大規模な自然災害が発生し保育の継続ができなくなった場合の避難先について、指定避

難所以外にも災害のケースに応じた、複数の避難場所を確保するために支援をおこなって

ください。 

 また、一斉休園について今後も適切な指示をお願いします。 

 

 

○保育所における看護師配置補助金等の充実をおこなってください 

現在、出雲市においては看護師配置補助金を設定していただき、各園では園児の健康管

理、衛生管理に大きな役割を果たしています。 

今後さらに重要となる、園児の健康管理をはじめ、感染症対策および様々な園児対応、ケ

アをおこなうために、看護師配置にかかる補助金等の充実をお願いします。 


